Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Référence 83408970
Prix 749 000 €

Toulon
Maison a vendre (83000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

** visite virtuelle disponible **implanté a toulon, cette demeure de 197 m?2
habitables, doté d'un spacieux garage, s'étend sur un terrain d'environ 5470 m2,
Erigé avec des matériaux de qualité, cette construction solide nécessite quelques
rafraichissements dans certaines zones. I'étage principal présente une grande
entré, un salon généreux avec cheminé offrant une vue Dégagé, une cuisine
équipé, une salle a manger, une salle de bains avec une vaste baignoire, une
douche a l'italienne et des toilettes, un dressing, des toilettes indépendantes, ainsi

qu'une chambre s'ouvrant sur une terrasse ...

Located in Toulon, this house offers around 197 m? of living space, with a spacious
garage, in grounds of around 5470 mZ2 Built using quality materials, this solid
construction requires some refurbishment in certain areas. The main floor features a
large entrance hall, a generous lounge with fireplace and uninterrupted views, a
fitted kitchen, a dining room, a bathroom with a large bath, a walk-in shower and
toilet, a dressing room, a separate toilet and a bedroom opening onto a terrace
with views of the forest. The night level has three bedrooms and a large bathroom

with bath and toilet.The ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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